



Sep 06, 2021 Imprime este articulo

¿SABE STARBUCKS QUE EL CAPUCHINO FUE INVENTADO POR UN MONJE GUERRERO SANTO?

Por
[Anthony Atilano](#)

Temas:

- [Maravillas de la fe](#)

Muchos están familiarizados con la bebida icónica, el capuchino, que consiste en café y leche espumosa. Sin embargo, pocos conocen el origen católico de la bebida atribuido al beato Marco d'Aviano, un fraile capuchino de Venecia.

El fraile capuchino

El Beato d'Aviano, nacido como Carlo Domenico Cristofori, fue un fraile muy respetado del siglo XVII. Su admirable vida estuvo llena de celoso trabajo pastoral, heroicos actos de virtud y absoluta fidelidad a la Santa Iglesia Católica. Sin embargo, el papel de liderazgo de esta intrépida alma quedó grabado para siempre en la historia durante el Sitio de Viena.

La victoria católica

En 1683, el ejército turco avanzó con grandes pasos en Europa, saqueando brutalmente y conquistando nuevos territorios. Para detener este ataque, el Papa Inocencio XI nombró a Marco d'Aviano como Nuncio Apostólico y Legado Papal de Viena, con la misión de unir la Santa Liga, formada por cristianos de Austria, Polonia, Venecia y los Estados Pontificios.

Cuando el Beato monje llegó por primera vez, se enfrentó al desafío de restaurar la moral vacilante de los soldados cristianos, que ya habían sufrido inmensamente por la agresión turca. A través de su ardiente predicación, pudo encender una llama en los corazones de estos hombres y logró unir a la Santa Liga, dando así a las fuerzas cristianas una oportunidad de luchar. Esta unidad dio a los católicos la fuerza necesaria para detener a los turcos en el sitio de Viena y, finalmente, obligarlos a salir de Europa, poniendo fin al terror turco. El fraile capuchino puso la fe en acción. La intervención de Dios, junto con la oración y el trabajo pastoral del Beato Marcos, fue el motor de esta victoria.

El primer capuchino

Después de que los cristianos expulsaron a los turcos de las puertas de Viena, se descubrieron numerosos tesoros dejados por el enemigo, incluidos cientos de bolsas llenas de granos de café. Al principio, la infusión no le gustó debido a su abrumador sabor amargo. Pero el Beato d'Aviano perfeccionó la bebida tosca agregando leche como edulcorante. Esta nueva bebida se extendió como la pólvora por toda Europa. En honor al monje, la bebida fue nombrada "kapuziner" o "Capuchino", porque era el nombre de la orden religiosa a la que pertenecía el Beato Marco, junto con el hecho de que la bebida coincide con el color del hábito tradicional que lleva el pedido.

Buen café: un producto de la civilización cristiana

Muchas joyas ocultas inspiradas en la civilización cristiana, como el capuchino, todavía existen en nuestro mundo neopagano. Las maravillas se crean en todos los campos de la vida, incluso en algo tan simple como una buena taza de café, cuando las almas buscan la perfección y están abiertas a la gracia de Dios.

Durante 338 años, la gente ha disfrutado del capuchino. Incluso en nuestra cultura impía, Starbucks hace una fortuna vendiendo un producto inventado por un monje guerrero santo que luchó contra la invasión islámica de Austria. Te hace preguntarte: si la sociedad una vez más adoptara el orden cristiano, ¿cuántas cosas más no inspiraría Dios al hombre a crear que nos dieran un sabor del cielo aquí en la tierra?

Recuerde: el 11 de septiembre de 1683, el Islam fue derrotado a las puertas de Viena por un santo monje y la fuerza de socorro liderada por el rey John Sobieski y sus heroicos y fieles húsares alados.

Dos videos sobre el tema

<https://www.youtube.com/watch?v=kiFQ8H7yTk4&t=7s>

<https://www.youtube.com/watch?v=AAHSblz8fEY&t=6s>